

# みどりの風

令和2年8月4日（火） 発行人：校長 角田 亮明

緑  
の  
誓  
い

- さわやかにあいさつをします
- 進んで勉強します
- きまりを守ります
- 心をこめて掃除をします
- みんなと仲良くします

## 1 学期，無事に終了。ご協力ありがとうございました。

新型コロナウイルスに振り回された1学期が，ようやく終了しました。不規則な教育活動を強いられる中，子ども達にたくさん我慢をさせた学期となりました。保護者の皆様には，長期休校及び各種教育活動の中止，延期などたくさんご迷惑をおかけしましたが，その都度，温かく支えていただき本当にありがとうございました。夏休みは例年の半分の長さになりましたが，子ども達をご家庭にお返しします。安全・健康な毎日が送れますようご指導よろしく願いいたします。全校登校日は8月9日（日）の1日のみ，授業日として8月25日（火）～28日（金）の4日間を設定しています。

リモート終業式での校長講話は以下の通りです。

全校の皆さん，おはようございます。いつもの年より2週間遅い終業式を迎えました。

振り返ってみると，新型コロナウイルスの全国的な感染拡大により，今まで経験したことのない，いろいろな事が起きた1学期でした。

新学期がスタートしたばかりの4月22日から5月10日までの19日間，市内の全部の学校が休校となり，プリントによる学習を進めながら家で過ごさなければならない毎日が続きました。また，歓迎遠足が中止となり，運動会や修学旅行も延期しなければならなくなりました。4年生が参加する予定だった小中学校音楽発表会や，5・6年生が出演するはずだった小体連も中止です。3密を避けるため，勉強の仕方工夫しなければならないこともたくさんありました。いつもの年なら約40日ある夏休みも，およそ半分に減っています。

このように，皆さんにはたくさん我慢をさせた1学期でしたが，それでも皆さんは先生の話をよく聞き，友達と助け合って乗り越えてきました。緑丘小学校が目指す「耐性」＝耐える力，我慢する力を大きく伸ばしてきたと思います。よく頑張りました。

先生の願いは，442人の緑丘小の子ども達全員に「緑の誓い」を身に付けさせることです。5つの誓いは，皆さんが大人になった時，皆さんを守り助ける宝になると信じているからです。

緑の誓いの取組で一番嬉しかったことは，給食の残食が驚くほど減ったことです。全校の皆さんが給食は残さず食べる，食缶は空にして返すというきまりをよく理解し，残食ゼロというみんなの目標に向かって努力した成果です。この頑張りは今も続いており，給食のきまりがしっかり身に付いたことを示しています。本当に嬉しいことでした。さわやかに挨拶する，心を込めて掃除するの2つの誓いでも，皆さんの成長の姿がはっきり見えました。この調子で，2学期は5つの誓い全部でしっかり成長できるよう，夏休みの間にパワーとやる気をためておいてください。

さあ，明日から待ちに待った夏休みです。安全に気を付け，病気をしないよう規則正しい生活を心がけ，楽しく思い出に残る夏休みにしてください。

通知表の「出欠のようす」欄について説明を付け加えます。8月25日～28日の4日間の出欠は1学期に加算されますが，現段階では確定しませんので，**本日8月4日までの出欠について記載**しています。つまり，正式な1学期の出席，欠席等の日数は，8月下旬の4日分を加えた数になることをご承知ください。尚，8月9日全校登校日は出欠カウントしないことも申し添えます。佳き夏休みとなることを心からお祈り致します。